Clap de fin de saison pour la Marche Nordique

Samedi 25 juin 2019 avait lieu le dernier rassemblement pour la marche Nordique qui avait lieu au plan d'eau du Canada à Beauvais.

Christian nous a accueillis pour une MN de 9,5 km autour du Fouquenie, Montmille pour un retour au plan d'eau du Canada. Pour fêter cette fin d'année un pique nique était organiser avec tous les participants présent à cette MN. Apres ce pique nique chacun reparti en ce faisant promesse de se retrouver la saison prochaine avec encore plus d'enthousiasme et de bonnes résolutions pour l'avenir. La MN est ouverte à tous les membres de l'association, cette année nous étions entre 10 et 15 adhérents qui nous nous retrouvons chaque samedi avec Serge ou Christian pour passer un moment convivial.

Venez nous voir pour faire un premier entrainement, le club vous prête des bâtons de MN



Ce n'est pas difficile, faite un essai.

